

Fecha: 15-08-2024 Medio: Diario VI Región Supl.: Diario VI Región

Tipo: Noticia general
Título: Macrorregional centro sur se fortalece en el ámbito oncológico

 Pág.: 7
 Tiraje: 4.000

 Cm2: 285,2
 Lectoría: 12.000

 Favorabilidad: ■ No Definida

Macrorregional centro sur se fortalece en el ámbito oncológico

Gestoras oncológicas de O'Higgins y Maule se reúnen con el propósito de abordar la atención del paciente oncológico.

Con el objetivo de fortalecer el trabajo mancomunado entre los Servicios de Salud de O'Higgins y Maule, se realizó una reunión de las gestoras oncológicas, donde se revisó y abordó la gestión del paciente oncológico, oportunidad en que los hospitales de alta y mediana complejidad de nuestra región expusieron las funciones que se desarrollan en torno al paciente oncológico, a fin de favo-recer la oportunidad de la atención y con ello mejorar el pronóstico de vida de los usuarios.

Esta jornada se enmarca dentro del plan de trabajo que ambas ins-tituciones de salud vienen desarrollando y en el que se priorizó abordar la gestión oncológica. La reunión desarrollada forma parte del levantamiento diagnóstico que se ha comprometido realizar en el segundo semestre del presente año y a partir del que se espera desarrollar, durante el año 2025, un plan de trabajo conjunto que permita la estandarización de algunos procesos fundamentales en la gestión de usuarios oncológicos, ello a partir de mesas de trabajo entre ambos servicios de Salud.

La referente de O'Higgins, Libni Acevedo, valoró el encuentro

señalando que "fue una instancia enriquecedora en la que se pudo compartir nuestra experiencia como región en torno a la gestión de casos oncológicos y nuestras buenas prácticas, lo que permite descubrir ámbitos necesarios de robustecer y mejorar, además de conocer a todos quienes muchas veces interactuamos para conseguir un buen resultado en la atención de un usuario con cáncer '

Nataly Almuna, gestora oncológica del Servicio de Salud Maule, destacó la jornada, manifestando que "durante la realización del encuentro entre ambas regiones pudimos conocer e interiorizarnos acerca de la gestión y la realidad de O'Higgins, en la que presentaron los gestores de los hospitales de Rancagua, San Fernando y Rengo".

La jornada concluyó con un pequeño
recorrido por la Unidad
de Oncologia del HFRZ,
unidad en la que se otorgan, entre otros, tratamientos de quimioterapia
para usuarios de nuestra
red asistencial, proyectando un próximo encuentro
para el mes de septiembre
en la región del Maule, instancia en la que se espera,
conocer las funciones que
desempeñan gestores oncológicos en dicha región.

